

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La minoría parlamentaria de la CEDA queda constituida con 107 diputados

(Conferencia de la tarde)

Actualidad política

Madrid.—Se reunieron los 107 diputados de la CEDA, quedando constituida su minoría y facilitando una nota a la Prensa, la cual dice que terminadas con las elecciones todas las coaliciones que se hicieron, la CEDA forma un grupo parlamentario independiente y defenderá en las Cortes su programa, entendiéndose que no es este el momento oportuno de que gobiernen las derechas pero aspirando a contrastar las su premas necesidades de España. Por eso dará todas las facilidades para la formación de un Gobierno centro que sepa recoger la tendencia del pueblo español manifestada en las últimas elecciones.

—Royo Villanova ha afirmado que los agrarios colaborarán en el Gobierno Lerroux y en la primera ocasión harán pública declaración de acatamiento al régimen.

—Azafia opina que se debe dejar gobernar a Lerroux apoyado por las derechas durante seis meses. La política que sigan en ese tiempo provocará una reacción hacia la izquierda.

—Se han adherido a la CEDA nueve diputado más, entre ellos los señores Pujol y Riesgo.

—Esta mañana poco antes de las doce llegaron al Congreso los miembros de la minoría radical.

Los diputados que se reunieron fueron 50. Se congregaron en el salón de Conferencias. Los fotógrafos sacaron las placas de rigor.

Lerroux se sentó en el centro teniendo a su lado a los señores Alba y Pardo.

Los periodistas trataron de indagar los puntos que el señor Lerroux iba a someter a la deliberación de la minoría, contestándoles que era conveniente que aguardasen el resultado de la reunión, de la cual se dará una nota oficial.

—A las once llegaron los ministros a Palacio para celebrar Consejo antes de reunirse con el jefe del Estado.

A la entrada no hicieron manifestaciones de importancia, reiterando solamente que el Gobierno se presentará a las Cortes mañana.

—Hay expectación ante la reunión que esta tarde celebran en el Congreso los agrarios, cuya co-

stitución despejará la situación política.

—Un periódico de la mañana se ocupa de las notorias discrepancias que existen entre las personalidades del partido socialista.

La tendencia de Besteiro es de tono constructivo y moderado.

Largo Caballero es de tendencia más violenta y menos eficaz.

Estas discrepancias se han acentuado últimamente, agravándose con motivo de la propaganda electoral.

Los amigos íntimos de Besteiro anuncian que este en breve planteará con claridad las cosas, marcando la orientación que debe seguir el partido, arrojando las consecuencias que su acto trascendental implica.

—Parece seguro que Lerroux ha tratado de conocer directamente el pensamiento de Maua, el cual no colaborará en el primer Gobierno que se forme.

—El Ministerio del Trabajo facilitó una nota esta madrugada diciendo que si no se ponen de acuerdo patronos y obreros, dictará una solución el Gobierno en la cuestión de los camareros de cafés y bares.

El ministro continuará las gestiones para solucionar el conflicto.

Varias noticias

Barcelona.—El gobernador ha manifestado que no han ocurrido incidentes a pesar de los buques clonados con motivo de la huelga de transportes.

Ha ordenado que sean retiradas las ametralladoras.

Hoy aumentará el número de tranvías y autobuses.

La policía ha libertado a muchos de los detenidos con motivo de la huelga. Sólo quedan en la Jefatura 15.

Han sido desuicados los sindicatos de Hospitalet, Badalona, San Adrián y Santa Coloma.

—Un auto en que iba el ex ministro señor Companyns atropelló en el Arco del Triunfo al artillero Plácido Villanueva, que resultó gravemente herido.

Málaga.—En el pueblo de Benaolán explotó un petardo a la puerta de la casa del Juez municipal. Fueron detenidos dos individuos.

En Cortes de la Frontera estalló otro petardo en una ventana de la casa de Juan Villanueva. Después explotó otro a la puerta de la casa de Francisco Hermoso

La fiesta de la Purísima

Mañana es la gran fiesta de la Inmaculada Concepción, gloriosa Patrona de España, fiesta que ha tenido siempre en nuestra amada Patria un especial devoción desde mucho antes que el inmortal Pontífice Pio IX proclamara la definición dogmática del excelso Misterio el 18 de Diciembre de 1854.

Honremos en este día a la Virgen sin mancha, tan ensalzada por Dios sobre todas las criaturas, y pidámosle que vele con su maternal protección sobre la Iglesia y sobre España.

Los solemnes cultos que es honor de la Purísima se han venido celebrando durante estos días en las parroquias de Santa María de Gracia y del Sagrado Corazón tendrán mañana brillante y fervorosa culminación.

En el Sagrado Corazón habrá Misa de Comunión general a las siete y media y solemne cantada a las diez. A las doce las juventudes marianas repartirán su acostumbrada comida extraordinaria a los aislados de la Casa Misericordia. Por la tarde a las seis y media último ejercicio y sermón del B. P. Fray Gonzalo de Benajama, capuchino del convento de Totana.

En Santa María la misa de Comunión será a las ocho y la solemne a las diez, cantándose la Misa coral de Anglés por las Hijas de María y alumnos del Colegio de la Purísima, predicando sobre la «Definición dogmática de la Inmaculada» el B. P. Roberto Redal, dominico, predicador general de la Orden.

La función de la tarde que se celebrará a las seis y en la que participará el referido señor P. Redal sobre «La Inmaculada y España», terminará con solemne procesión de Minerva.

En la Catedral Antigua habrá también misa de Comunión general a las ocho y por la tarde a las cinco función con pasacalles de la Inmaculada.

La Adoración Nocturna celebrará Vigilia de Estalar del turno «La Inmaculada» la noche del 9 en la Iglesia del Sagrado Corazón, pudiendo asistir a la primera parte los adoradores de los demás turnos y los inmaculados varones.

El comercio no abrirá mañana tarde. También lo harán fiesta los colegios y oficinas.

Cortadas

Últimas novedades. Almacenes Hinojal

«Cartagena Nueva» y para terminar

No esperábamos menos del querido colega. Estas discusiones familiares a nada bueno conducen.

Al reconocer «Cartagena Nueva» la desinteresada y noble labor de Acción Popular cumple, como dice, su deber de «elogio y gratitud».

Fuere nosotros pretendamos mortificar a nadie, pero no podemos dejar flotando afirmaciones que desorientan y perjudican. La defensa es un deber.

Es cierto que los cartageneristas enviaron sus interventores y apoderados a los colegios. Los que lo hicieron por vigilar y defender la candidatura del señor Torres lo hicieron «según su leal saber y entender» y los que galean por su amor a Dios y a la Patria, se sacrificaron, en otro trívolo espíritu, cumplieron como buenos, con arreglo a los dictados de su conciencia y para ellos todos los elogios son pocos. Dios y la Patria se lo recompensarán.

Y ahora ¡Viva la Unión de Derechas!

Solo lo mejor cuadra a su hijo



Mientras crezca, supliendo su crecimiento, necesita el mejor del mundo, la Emulsión Scott. Contiene las vitaminas indispensables al crecimiento, fortalece los huesos y protege contra todas las enfermedades infecciosas en general. Nutre a todo el organismo y tonifica los nervios y el corazón. Los médicos saben que es el mejor de los alimentos para el niño y el enfermo.

EMULSION SCOTT

NOTAS VARIAS

El próximo sábado a las diez de la noche se celebrará en el Teatro Greco un festival artístico tomando parte la típica cartagenera Ascensión Jiménez y demás elementos del festival del pasado día 30, a beneficio de la asociación pro varones infantil de los hijos de los obreros de la Construcción.

En la Sala de Justicia del Arsenal se dará una conferencia

sobre «La organización de la Marina de guerra francesa» el culto capitán de corbeta don Rafael Gutiérrez y Carlos Ross, siendo felicitado por sus superiores y comisionado por su brillante disertación.



NO HAY PELIGRO de que este perorante se quede atónico. Para la verbosidad española natura nos ha dado el regalo del cual la casa ZARA ha hecho sus riquísimas Perlas de Aragón ZARA. Suavizan la garganta. Curen la tos. Ayudan la digestión y... en fin, son muy sabrosas y cuestan poco. Caja Ptas. 0.75.

ONOMÁSTICOS

Mañana, festividad de la Inmaculada Concepción, celebran su fiesta onomástica, entre otras, la Candela de Casa Valiente, señoras de Muñoz Delgado, Gómez, viuda de García Berdoy, Mr. Vial, Oliver (D. D.), Barrios, Cardona, Barco, Jiménez, Montoya, Valdívila, Barón, viuda de Gutiérrez, González y Pemanita.

Señoritas de Guisart, Navia Osorio, García del Real, Marola y Saiz de Andino, Jiménez, Navas y Muñoz Delgado. Nuestra felicitación.

LETRAS DE LUJO

Contestado con los auxilios espirituales ha fallecido nuestro amigo don Pedro Yáñez, persona muy estimada de cuantos le conocieron en vida. Ayer fue trasladado en cadáver al Puerto de Marzarrón para ser inhumado en el panteón de familia. Descanse en paz.

A su sponada hija Sor María Yáñez, Hermana de la Caridad de la Casa de Misericordia, y a sus familiares en vívidos sentimientos de duelo.



SUNTA de Protección a la Infancia NUMERO PREMIADO AYER 186

Camisas de caballero Estupenda colección en todas clases. Almacenes Hinojal